

En Cuba destacan legado de Fidel Castro a 91 años de su nacimiento



La Habana, 11 ago (RHC) Elio Gámez, vicepresidente primero del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), destacó este 11 de agosto, en La Habana, los principios de solidaridad del líder histórico de la Revolución cubana Fidel Castro (1926-2016) a propósito del aniversario 91 de su natalicio (13 de agosto).

Precisa la información de la **agencia Prensa Latina** que en el acto de homenaje realizado en la sede del ICAP, Gámez señaló que la figura de Fidel no pertenece solo al pueblo cubano, sino a la historia de la humanidad, pues su accionar es ejemplo en todas las naciones del mundo.

Por su parte, la presidenta del Comité Internacional Paz, Justicia y Dignidad de los Pueblos, Graciela Ramírez, expresó que es un gran honor hablar de Fidel en vísperas de su cumpleaños 91, aún cuando reina la conmoción por su desaparición física.

"El Comandante en jefe cubano dejó como herencia política su sentido y certeza en la victoria, aspectos indispensables para los revolucionarios de América Latina, sobre todo en estos tiempos en que la derecha de la región arrecia", afirmó Ramírez.

En tanto, Dubán Vélez, colombiano integrante de la XXIV Brigada latinoamericana y caribeña de trabajo voluntario y Solidaridad con Cuba, elogió los logros de la Revolución cubana bajo el liderazgo de Fidel, y resaltó la necesidad de llevar este ejemplo al resto de los países del área.

Agrega **PL** que como tributo al natalicio del Comandante en Jefe, y en homenaje a su memoria, se celebrarán numerosas actividades en todo el país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/138036-en-cuba-destacan-legado-de-fidel-castro-a-91-anos-de-su-nacimiento>



Radio Habana Cuba